

金澤北ロータリークラブ

「インド、中国をまわって感じたこと」

私はインド生まれの日本人と云うことで日本に十四年間滞在していますが、日本は世界の中でもトップクラスのシステムが揃っている素晴らしい国だと思います。金沢もとても良い所です。例えば、道路標識ひとつでもはっきりしていて、その通り行けば間違いなく目的地へ行けます。驚いた事は、タクシードライバーの方が道端で休んでいるのを、よく見かけますが外国では信じられません。中国、インドは広大なせいかも知れませんが、標識は少なく自分で考えながらの行動になってしまいます。

また、日本は何でも揃っている感じで、現在は金融不安や不況などと云っていますが、会社が困れば銀行や国がお金を出してくれる。身体が悪くなれば医療も良く、病院でも施設が良いので老人の方も、少し悪いとすぐ入院し家族も助かっています。

中国や東南アジア諸国では、老人は家族が最後まで家庭で面倒をみます。経済状態は困っていても、中国やインドの人々は言葉にしません。どうすれば良いかと個人が考え、明るく毎日毎日を必死で生きています。

日本に永く居て感ずる事ですが日本人は頭が良く、組織のしっかりした国民です。あの戦後の復興を成した実績があり力があるのに、なぜ自分で考えないのかと感じます。他国では、国まかせでなく自分で、自分でと考える事で力が湧いてくる様に思います。

私から見ますと、日本の国は天国のように見えます。でも、日本人は誰一人それに気付かず、満足感が無く不満ばかり云っている様に見えます。何故でしょうか。インドは

貧しい国ですが、一人一人が明るく生き、その日、一日の充実感があれば満足であり、また明日頑張るといった感じで毎日に感謝しています。

中国での挨拶のとき、私はインド人なのに「機会があれば日本に来て下さい」と云ってしまい笑われました。他国へ行くと、何かと日本の事を云いますが、日本の便利さに慣れてしまいインドに帰るとインドの汚い点や秩序が無い事などでイライラし不平を云います。インドにいる私の知人は「もう一度、人間の原点に戻る為にインドに半年間くらい住みなさい。それは満足感と自信を持つ為に」と云って呉れました。日本の方々も満足感を持ち、自分は出来るんだと信じて行動されればと思います。

私は、再度申しますがインド生まれの日本人。他国へ行った時は、日本は良い所だ、良い生活をしているんだなあ：と思われたいし誇りを持って云えるようにしたいと思います。

(文責・銭亀賢治)



塩谷 マクスーダ氏

石川県印度協会副会長

平成十年九月三日

私の趣味

「アマチュア無線」

松田 忠秋

私の趣味は、アマチュア無線です(と書くことにしています)。他に何もやったことがなく、やってもいないからです。なお、数年前のRI会長にもアマチュア無線をやっている方がおられ「友」誌にも、その活躍ぶりが楽しそうに紹介されたことがあります。私のアマチュア無線歴は、大まかに云うと次のようなものです。

1. 感染期: 中学から高校の頃(昭和30年代前半)
近所に住む従兄の影響を受け、ラジオの組立から始めて、海外のアマチュア無線局の電波を受信して受信レポートを郵送することをやっていました。もちろん受信機は、自作の真空管式です。
2. 発病期: 高校から大学の頃(昭和30年代半ば)
自作の無線機によってアマチュア局を開局し、徐々にグレードアップし、主としてモルス電信を利用して海外との交信に熱中しました。最初の開局の時は、北陸電波監理局の検査官が大型の測定器を持参し、バラックのような無線機のダイヤルに精密な測定結果を記入してくれました。
3. 重病期: 大学から社会人になった後(昭和40年代)
無線以外に全く興味なしというような塩梅で、毎週末は夜間通信のために必ず徹夜をするよ

うな生活でした。また、社内の同好者を募り、勤務先のビルの塔屋内にも無線機を設置していました。

4. 快癒期: 金沢へUターンした後(昭和50年前後)
無線ばかりやっていたのでは、ちと問題ということがようやく分かりかけて、ぱったり止めたのが昭和52年頃です。しかし、それでも、いまだに趣味はアマチュア無線です…と云っているということは、その後トライしたものが何れも身に付かず、全くの仕事人間になってしまったという証拠です。したがって、現在の自宅には、20年前まで現役だった無線機がほこりをかぶって原形を留めているだけで、その他にアマチュア無線をやっているという痕跡を探すのも困難です。でも、私には、一つの夢があります。

リンゴ畑の真ん中に高さ20mの鉄塔を立てて4~5エレメントの大形のビームアンテナを回転させ、得意の(?) 英語を駆使して1KWの大出力により強力な電波をカナダ、アメリカ、オーストラリアに送り込み、自在に交信できたらいいなあーと思っているうちに、本当に目が覚めました。

金言、名言

「人間はただ、自分がしたいと思ったことをせず、
いやだと思うことに努めるならば、
それぞれ身を全うすることができるものだ・武田信玄」

「できる事でもできぬと思えばできぬ。
できぬと見えても、
できると信じるがためにできることもある・三宅雪嶺」



リンドウ
(花言葉…寂しい愛情、長い思いで)

本歌取り

第二回入選作 (選者：錦城)

一休禅師の「門松は 冥土の旅の 一里塚 めでたくもあり めでたくもなし」
からの本歌取りで、ロータリーを遊んでみました。

奨学生 修学旅行の 予算なし
行かせたくもあり 行かせたくもなし (ホストファミリー)

不況時の 米山積立て 腹痛し
払いたくもあり 払いたくもなし (お小遣い不足会員)

大切な 職業奉仕は 嫌がられ
腹立たしくもあり 腹立たしくもなし (読み人知らず)

退会を 届けた後の わかれ酒
飲みたくもあり 飲みたくもなし (転勤辞令を受けた会員)

言うまいと 思えど言わずに 過ごされず
情けなくもあり 情けなくもなし (嫌な役目を背負った幹事)

情けなや バブルの弾けた ニコボックス
入れたくもあり 入れたくもなし (バブルを謳歌した会員)

第12回 北遊会 競技成績

平成10年10月27日(火)

今年度2回目の北遊会を参加者8名で開催。中谷栄治さんが第5ゲームで「四暗刻」を上がり見事に逆転優勝しました。

優勝	中谷栄治	中川和人
2位	中塚康朗	駒栄敏雄
3位	山上啓介	濱井弘利
4位	長原俊之	
5位	松本範夫	

次回にはより多くの参加をお願いします。

第46回金沢北RCゴルフコンペ

平成10年10月29日(木)

能登カントリークラブ

			O	I	G	H	N
優勝	鈴木 透	48	47	95	20	75	
第2位	高島 菊丸	49	50	99	24	75	
第3位	玉田 善明	49	48	97	21	76	
第4位	駒栄 敏雄	44	48	92	15	77	
第5位	中田 龍一	46	43	89	12	77	
第10位	磯野 進吾	53	51	104	23	81	
第15位	大村 精二	49	51	100	17	83	
B B	島 善昭						
ドラコン	坪田、駒栄						
ニアピン	松本、橋田、佃、島						

ニコニコボックス

10月29日

浅野君、佐藤君 お月見夜間例会に、会員の皆様、奥様多数御出席いただき、ありがとうございます。又、先日地区大会に参加された会員の皆様、ご苦労様でした。

深山君 北國銀行女子ハンドボールが国体で優勝することが出来ました。

鈴木君 本日のコンペでハプニングがおきまして、優勝してしまいました。ありがとうございます。

合計 9,000円 (累計 510,000円)

11月5日

ガバナー 四津谷君
公式訪問に際して。

地区副幹事 田中君
ガバナーに随行して参りました。

第一分区代理 柴君
秋色あざやかな日々、お世話になります。

百万石RC 木村君、宮永君
はじめてのメーキャップ、親クラブの北RCへ伺いました。若葉マークのロータリアンですが、どうぞよろしくお願ひします。

浅野君、佐藤君 本日は、金沢北RC公式訪問に、御忙しい中、ガバナー四津谷道昭様、地区副幹事田中公平様、分区代理柴久雄様においでいただき、誠にありがとうございます。

上田君 四津谷ガバナーを歓迎して。すっかりメーキャップが続きました。忘れられないよう出て来ますから、よろしくお願ひします。誕生祝ありがとう。あんまり大きいので、年は言いません。

乙村君 公式訪問に、四津谷ガバナーをお迎えして。第45回日本伝統工芸展、当クラブの先生方のご出展作品はじめ、拝観して来ました。

木嶋君 日本伝統工芸展を初めて訪れ、作家の先生方のご苦勞、エネルギー、情熱をひしひしと感じました。魚住さんの受賞おめでと存じます。

鈴木君 19年皆出席顕彰を感謝して。
俵君 此度、食品衛生法施行50周年に際し、厚生大臣感謝状を受領しました。

渡邊君 俵会員の、厚生大臣表彰を祝って。
平野君 息子が試験に合格しました。その記念です。
高島君 結婚記念日を迎えて。

合計 46,000円 (累計 556,000円)

委員会だより

ロータリー財団月間に一言

ロータリー財団委員長 二塚 長生

みんなが貢献するロータリー財団小冊子の冒頭に『ロータリアンは全員、それぞれの地元クラブに所属しています。そのクラブは国際ロータリーとして知られる国際的組織の一員です。ロータリアンは、国際奉仕のための特別手段としてロータリー財団のプログラムを活用し、より良いそして更に平和な世界を目指して国境を越え、力を合わせて尽力しているのです。』と謳われています。

即ち、国際レベルの人道的、教育的、および文化交流プログラムを通して世界理解と世界平和を達成しようとする国際ロータリーの努力を支援することがロータリー財団の仕事であります。したがって、四大奉仕の一つである国際奉仕の中にあっても別組織で運営が成されております。

それは、親睦や職業上のメリットの交換による自己満足、また地域的なものではなく世界に目を向けた国際奉仕活動であります。この世界的な奉仕活動を円滑に遂行していくための資金が、いわゆるポールハリスフェローであり、運営上における人・物と共に欠くことのできない要素であります。これがため、会員の皆様方に多大の寄付をお願い申し上げるところでもあります。

今年度のガバナー目標は30万ドルとなっております。何卒、ご理解のうえ目標達成にご協力の程よろしくお願い致す次第であります。

平成10年11月

第1237回例会 お月見夜間例会

◆10月29日(木) はれ 18:30~21:00 松魚亭

1. ゲスト
オーケストラアンサンブル金沢 主席チェリスト
ルドヴィート・カンタ氏
2. 出欠
出席42名 欠席36名 出席率53.85%
ご夫人13名

第1238回例会 ガバナー公式訪問

◆11月5日(木) はれ 12:30~13:30 松魚亭

1. 講話
第2610地区ガバナー 四津谷道昭君
「公式訪問にあたって」
2. 出欠
出席54名 欠席24名 出席率69.23%
ビジター19名
3. 来訪者(敬称略)
高岡RC 四津谷道昭(ガバナー)
田中公平(地区副幹事)
野々市RC 柴久雄(第一分区代理)
金沢RC 大島廣靖 架谷是良 大友佐俊
船越和博 山田耕之助
金沢東RC 堀政尋 卯野信彦
金沢西RC 新保紘治
金沢南RC 辻弘 荒井源空 松本 要

みなとRC 山崎宗弘 松本栄一
百万石RC 宮永満祐美 木村陽子 若宮義仁

4. 幹事報告
○例会終了後、クラブ協議会開催。
○米山奨学生、アイグリーさん来会。
5. 皆出席顕彰(敬称略)
19カ年 鈴木 透
6. お誕生日祝(敬称略)
7日 魚住安彦 8日 田中廣嵩
21日 上田忠信 28日 中塚康朗
30日 川島正夫
7. ご結婚記念日祝(敬称略)
3日 高島菊丸 3日 五十里英弘
3日 濱井弘利 3日 勝田浩之
12日 木村丹二 12日 汐井俊彦
21日 長原俊之 23日 合田昌英
23日 辻 利陽 23日 山本祐平

10月クラブ日誌

1日(木) 創立25周年記念例会

金沢全日空ホテルにて

8日(木) 10月定例理事会

松魚亭にて

24~25日(日) 地区大会

高岡にて

29日(木) お月見夜間例会

松魚亭にて

会長：浅野 弘明 S A A：中田 秀雄
会長エクスト：長谷川聖人 会計：松本 範夫
副会長：本岡三千郎 広報委員長：渡邊 聡
幹事：佐藤 正寿 会員数：81名
副幹事：田中 廣嵩 クラブ設立：昭和48年10月3日

例会日：木曜日 12:30~13:30
例会場：松魚亭 金沢市東山1-38-30
TEL<076>252-2271 FAX252-2273
事務局：金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所内
TEL<076>222-2525 FAX224-2882

